

NGO

Kapolres Sukabumi Resmikan Pagar dan Peletakan Batu Pertama Mushola di SMK Tunas Bhayangkara

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Nov 8, 2024 - 23:45



Sukabumi – Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si., bersama Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi mengunjungi SMK Tunas Bhayangkara di Kp. Jabon, Desa Cidahu, Sukabumi, pada Jumat (08/10/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk meresmikan pagar sekolah serta melakukan peletakan batu pertama pembangunan mushola.

Dalam sambutannya, AKBP Dr. Samian menyampaikan apresiasinya atas kontribusi SMK Tunas Bhayangkara terhadap pendidikan di daerah tersebut. “Saya sangat terkesan, sangat bangga, dan menaruh harapan besar bahwa SMK Tunas Bhayangkara ini akan melahirkan putra-putri terbaik Indonesia, khususnya di bidang pertanian. Ke depan, hal ini sangat strategis seiring dengan kebijakan pemerintah menuju ketahanan pangan nasional,” ujar Kapolres.

Kunjungan tersebut juga menjadi ajang untuk memotivasi para siswa agar mempersiapkan diri mengikuti seleksi rekrutmen Polri. “Dalam waktu dekat, akan dibuka rekrutmen anggota Polri dengan latar belakang pertanian. Saya harap para siswa di sini mempersiapkan fisik dan kemampuan akademik agar bisa lolos dan menjadi anggota Polri,” tambahnya.

Ketua Yayasan SMK Tunas Bhayangkara, IPDA Sandi Praja, S.A.P., M.Pd., mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kunjungan tersebut. “Mewakili keluarga besar SMK Tunas Bhayangkara, kami sangat berterima kasih atas kehadiran Bapak Kapolres. Semoga kunjungan ini membawa keberkahan dan memajukan sekolah kami,” ungkapnya.

Kegiatan yang berlangsung meriah ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat dan instansi terkait, termasuk Camat Cidahu, H. Tamtam Alamsyah, S.IP., dan perwakilan dari Koramil 0712/Parungkuda. Acara ini juga dimeriahkan dengan khitanan massal yang bekerja sama dengan Klinik Assalam, diikuti oleh 15 peserta.

Acara ditutup pada pukul 17.30 WIB dengan suasana aman dan kondusif, sekaligus menjadi perayaan ulang tahun ke-3 SMK Tunas Bhayangkara serta menyambut Hari Pahlawan yang akan datang.